

Vía Célere, reconocida por una siniestralidad laboral 112 veces inferior a la media

- Se trata de un premio concedido por Ibermutua por su labor en materia de prevención de riesgos laborales.
- El índice de incidencia de Vía Célere en 2017, año sobre el que fue efectivo el premio fue de 64,94, mientras que la media del sector en el mismo periodo fue de 7.285.

Madrid, xx de julio de 2019.- Vía Célere, promotora especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales, ha recibido un reconocimiento de Ibermutua debido a la baja siniestralidad laboral registrada por sus empleados en 2017. Según los datos de las mutuas, el índice de incidencia de Vía Célere fue de 64,94, mientras que la media del sector de la construcción se situó en 7.285, según el Observatorio de siniestralidad laboral del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social. Por tanto, la cifra obtenida por Vía Célere fue 112 veces inferior a la media del resto de compañías de su área de actividad.

Este reconocimiento, que está regulado por el Real decreto 231/2017 y premia las reducciones considerables de los índices de siniestralidad laboral, también supone un reintegro de entre el 5% y el 10% de las cuotas pagadas a las mutuas de accidentes, dependiendo de las inversiones en prevención realizadas y recogidas en el Real Decreto.

“En Vía Célere antepone la seguridad de nuestros trabajadores a todo lo demás. Su bienestar es siempre nuestra prioridad y para ello hemos implantado los máximos controles posibles y apostamos por los nuevos métodos de construcción que garanticen un entorno más cómodo y seguro, como la industrialización. Este reconocimiento reafirma todavía más nuestra filosofía y nos impulsa para seguir trabajando en lograr el mejor entorno laboral posible para todos nuestros empleados”, asegura Montse Sánchez, directora de RRHH de Vía Célere.

El premio, que fue recogido por la propia Montse Sánchez y Ana Loeches, responsable de Prevención y Riesgos Laborales de Vía Célere, también fue entregado este año a otras compañías e instituciones líderes en sus respectivos sectores como Grupo Cobra, Museo del Prado, Sanitas, Cisco Systems, Laboratorios Lilly o PSA Automóviles por su desempeño en ejercicios anteriores.

ACERCA DE VÍA CÉLERE

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy una de las empresas de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

Desde su fundación en 2007, el equipo gestor de Vía Célere ha entregado más de 3.000 viviendas, demostrando una sólida experiencia en la puesta en marcha, desarrollo y entrega de promociones residenciales de alta calidad en toda la geografía española.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus más de 450 empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 40 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, la industrialización, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con diez certificados de I+D de baños industrializados y fachadas modulares, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com

Laura Paredes
lparedes@kreab.com

917027170